

Peter Schäppi
Farbstrasse 7
8800 Thalwil

KR-Nr. 201/2000

An die
Geschäftsleitung des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

betreffend Verlängerung der Nachtflugsperrung um 2 Stunden

Antrag:

Der Kanton Zürich reicht beim Bund eine Standesinitiative ein, mit welcher eine Verlängerung der Nachtflugsperrung um 2 Stunden verlangt wird.

Begründung:

Mit den jüngsten Beschlüssen des Bundesrates zur Nachtflugordnung sind die Nachtrandstunden praktisch aufgehoben worden, und es wird nur noch das Nachtflugverbot zwischen 24 Uhr und 5 Uhr aufrecht erhalten.

Diese 5-stündige Nachtruhe ist für einen Flughafen, der sich mitten in einem dicht überbauten Wohngebiet befindet, eindeutig zu kurz. Der Kanton Zürich soll sich deshalb bei den Bundesbehörden für eine Verlängerung des Nachtflugverbotes auf 7 Stunden einsetzen. Der Flughafen Zürich-Kloten kann in den verbleibenden 17 Stunden seine unbestrittenermassen sehr wichtige Rolle für den Wirtschaftsraum Zürich und Schweiz genügend erfüllen.

7 Stunden Ruhe vor dem Fluglärm und 17 Stunden Anschluss an die Welt stellen einen tragbaren Kompromiss zwischen dem Ruhebedürfnis der Bevölkerung und den Ansprüchen der Wirtschaft und der Fluggäste dar.

Thalwil, 22. Mai 2000

Mit freundlichen Grüßen

Peter Schäppi